

Babinsa Bubulan Bojonegoro bantu Pengecoran Atap Ponpes Ummi Kamilah Sunan Drajat

Basory Wijaya - BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID

Oct 16, 2023 - 12:46



BOJONEGORO, – Personel Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 19/Bubulan Kodim 0813 Bojonegoro, bersama masyarakat dan Santri Pondok Pesantren (Ponpes) Ummi Kamilah Sunan Drajat Desa Ngorogunung, Kecamatan Bubulan Kabupaten Bojonegoro melaksanakan kerja bakti pengecoran atap Ponpes tersebut, Minggu (15/10/2023).

Ratusan warga masyarakat, Santri Ponpes Ummi Kamilah Sunan Drajat dan TNI bergotong-royong, bahu-membahu turut kerja bakti dalam pengecoran itu. Diharapkan, dengan kehadiran personel Babinsa Koramil 0813-19/Bubulan tersebut dapat terciptanya kemandirian TNI dan rakyat yang semakin mantab.

Disampaikan Bati Tuud Koramil 0813-19/Bubulan, Serma Alva Ludi, kegiatan

kerja bakti bersama dilakukan sebagai bentuk kepedulian TNI dalam mewujudkan kemanunggalan TNI-rakyat. Bahwa TNI selalu siap setiap saat memberikan bantuan kepada warga masyarakat yang membutuhkan, tidak sebatas pada kegiatan di Ponpes ini saja, tetapi disemua kegiatan yang membutuhkan kapanpun dan dimanapun.

Menurutnya, kehadiran personel dari Babinsa Koramil 0813-19/Bubulan tersebut merupakan bentuk dukungan terhadap pembangunan khususnya tempat ibadah yang ada diwilayah binaan. Hal ini dilakukan sebagai sarana komunikasi sosial, dan silaturahmi dengan warga masyarakat serta.

“Dengan dilaksanakannya kerja bakti bersama ini untuk mempererat tali silaturahmi, dan sekaligus melestarikan budaya gotong-royong diwilayah binaan,” kata Serma Alva Ludi.

Pengasuh Pondok Pesantren Ummi Kamilah Sunan Drajat, Kyai Sadiran, S.Pd.I., menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran dan bantuan tenaga TNI dari Koramil 0813-19/Bubulan dan warga masyarakat yang sudah berpartisipasi dalam percepatan pembangunan Pondok Pesantren ini.

“Bantuan ini dapat menjalin Ukhuwah Islamiyyah antara warga sekitar, para Santri dan anggota TNI. Semoga bisa menjadikan amal ibadah kita semua...Aamiin,” pungkasnya.